

Móstoles vivirá la Navidad con un amplio programa de actividades para toda la familia

Fecha de publicación: 1/12/20220:00

Descripción:

- **Como novedad, este año se inaugura la Fábrica de los Deseos, donde Papa Noel y sus elfos recibirán los deseos de niñas y niños, se realizarán dos pasacalles por distrito y se instalará una noria y un carrusel en la Plaza de la Cultura.**



La Fábrica de los Deseos, nuestras tradicionales preúvas, la entrega de roscón solidario, tardes mágicas, carrera San Silvestre, tren navideño, pasacalles, competiciones deportivas, talleres y conciertos protagonizan este año el programa de fiestas de Navidad, organizado por el Gobierno de Móstoles, formado por PSOE y Podemos, para que niñas, niños, jóvenes y familias disfruten de una ciudad llena de vida y sueños.

Como novedad, este año a partir del domingo 11 de diciembre, las niñas y niños de Móstoles podrán trasladar sus deseos personalmente a Papa Noel y a sus elfos a los que este año, en una fugaz visita a la ciudad, alojaremos en la Fábrica de los Deseos, que Móstoles Desarrollo ha habilitado en el Parque Cuartel Huerta.

El programa, diseñado por el área de Festejos de la Concejalía de Mejora y Mantenimiento de los Espacios Públicos, comenzará con el tradicional mercado de Navidad, el tren navideño y la zona de ocio infantil que estarán abiertos desde el 2 de diciembre hasta el 8 de enero en la Plaza del Pradillo.

Además, se llevarán a cabo dos pasacalles por distrito, que se desarrollarán a partir del domingo 4 de diciembre y se instalará una noria y un carrusel en la Plaza de la Cultura desde el 15 de diciembre al 8 de enero.

El sábado 10 de diciembre a las 19:00 h se inaugurará el Belén Municipal de la Asociación Histórico Cultural Dos de Mayo en la Plaza del Pradillo, donde la Coral Villa de Móstoles ofrecerá un concierto de villancicos.

Este año vuelven las "tardes mágicas" con actividades como pasacalles de la banda municipal y Majorettes de Móstoles, decoración navideña, visita de Papa Noel,

actuación musical y talleres infantiles. Se celebrarán el viernes 9 de diciembre en la calle Huesca y el sábado 17, en la calle San Marcial.

Al igual que otros años, en colaboración con la Escuela de Hostelería Simone Ortega, se repartirá el tradicional roscón solidario el 21 de diciembre a partir de las 11:00 h en la Plaza de España. La recaudación se destinará a la asociación "Accede a Respiro".

Entre las competiciones deportivas que se desarrollan durante el período navideño, destaca la XXVIII edición de la carrera San Silvestre mostoleña, que se disputará el 28 de diciembre a partir de las 17:15 h en un circuito urbano trazado por las inmediaciones del Ayuntamiento de Móstoles.

Para despedir el 2022, el viernes 30 de diciembre a las 20:00 h tendrá lugar en la Plaza de España el ensayo de las tradicionales uvas de fin de año, con nuestras tradicionales preúvas, que estarán amenizadas con la actuación de un DJ desde las 18:30 h.

El 5 de enero llegará el momento más esperado de la Navidad con la tradicional Cabalgata de Reyes. A partir de las 17:30 h, 12 carrozas con personajes de dibujos animados y las 3 carrozas de los Reyes Magos decoradas recorrerán la ciudad guiadas por las peñas de Móstoles. El recorrido empezará en el PAU, en la Plaza del Sol, y finalizará en la Plaza de España, donde los Reyes Magos dirigirán unas palabras a los más pequeños y a todos los presentes desde el balcón del Ayuntamiento. Acto seguido, se proyectará un videomapping en la fachada de la Casa Consistorial como cierre a una noche mágica.

Durante todo el período navideño, las mostoleñas y mostoleños podrán disfrutar de una variada oferta cultural con espectáculos teatrales, títeres, cine, conciertos, talleres, actividades deportivas... Todo el programa podrá consultarse en la página web del Ayuntamiento de Móstoles, a través del enlace <https://www.mostoles.es/es/campanas-ayuntamiento/programa-fiestas-navidades-2022.ficheros/1153709-Programa%20de%20Navidad%20M%20C3%B3stoles%202022.pdf>

Además, el programa estará disponible en los centros municipales en formato papel. Al igual que en la web, también en los centros se podrá encontrar en lectura fácil para que sea accesible a todas las vecinas y vecinos de Móstoles.